

CHILE / DERECHOS HUMANOS

# Rodrigo Rojas de Negri será homenajeado este miércoles en Santiago

El Ciudadano · 5 de julio de 2016

---

*Los mismos lugares que Rodrigo Rojas De Negri registró en 1986 son los que recorrerá una proyección animada a escala humana, en un homenaje a 30 años de su asesinato.*



El recorrido comenzará pasadas las 20 horas en Matucana, y terminará cerca de las 22 horas en la Plaza de la Constitución. **A esta inédita acción se sumará una exposición de 20 de sus fotografías**, que fueron tomadas en la capital durante las cinco semanas que estuvo en Chile, las que estarán en la explanada del Museo de la Memoria hasta el 25 de septiembre.

Para el Ministro de Cultura, Ernesto Ottone, Rodrigo Rojas De Negri «**es un ejemplo clave para la confirmación de nuestra memoria reciente** y para seguir repensando en el rol que tienen tanto fotógrafos, como artistas visuales, actores y otros representantes de las artes en nuestro país».

El director del Museo de la Memoria y los Derechos Humanos, Francisco Estévez, afirmó que «**en la persona de Rodrigo se cometió un acto de la inquisición más brutal de la dictadura** contra el arte y los jóvenes de una generación que lo dio todo por la libertad de Chile».

«Hoy, treinta años después de su sacrificio, **esta exposición nos muestra que su pasión por la fotografía y su compromiso libertario** se quedarán para siempre en la memoria de las nuevas generaciones», agregó.

El recorrido, que será encabezado por la madre del fotógrafo, Verónica Rojas de Negri, será el siguiente:

20:10 horas: Parada Compañía esquina Matucana.

20:20 horas: Parada Compañía esquina Libertad.

20:30 horas: Parada Compañía esquina García Reyes.

20:40 horas: Parada Agustinas esquina Cumming

20:50 horas: Parada Agustinas esquina calle La Feta.

21:00 horas: Parada Agustinas esquina Tucapel Jiménez.

21:10 horas: Parada Teatinos esquina Moneda.

21:20 horas: Parada Teatinos pasaje Valentín.

21:30 horas: Parada Morandé, Banco de Chile.

21:40 horas: Parada final en Plaza de la Constitución.

---

Fuente: El Ciudadano